

Colombia ocupa el décimo lugar de los países con más casos de feminicidio: ONU

La Convención de Ginebra de Armas Pequeñas reveló que de los 25 países con las tasas más altas de este flagelo, 14 son de América Latina.

La asesora de ONU Mujeres para temas de violencia de Latinoamérica, Adriana Quiñones, explicó que Colombia, a pesar de que en los últimos años ha venido visibilizando el feminicidio como un delito mucho más común de lo que se cree, explicó que es uno de los países del mundo con más casos de violencia en contra de las mujeres.

Quiñones explicó que según la Convención de Ginebra de Armas Pequeñas, dentro de los primeros 25 países del mundo que tienen las tasas más altas de feminicidio, Colombia está en esta lista.

“Dentro de esta lista, 14 están en América Latina, están ranqueados por tasa de cada 100 mil habitantes y en ese sentido Colombia está después de países como Honduras y El Salvador, pero en ese reporte Colombia aparece en el puesto 10, que no es de los más extremos pero es una cifra muy alta”, explicó Quiñones.

Así mismo, la Asesora de ONU Mujeres para temas de violencia de Latinoamérica dijo que la violencia en el país contribuye a que Colombia esté en el décimo lugar.

“Nosotros también pensamos que un impacto en estas cifras tiene que ver con el conflicto armado”, dijo Adriana Quiñones.

A pesar de esto, ONU Mujeres destaca la aprobación de la Ley del Feminicidio en Colombia, aunque resaltó que hacen falta más políticas para enfrentar este delito.

<https://www.rcnradio.com/nacional/colombia-ocupa-el-decimo-lugar-de-los-paises-con-mas-casos-de-feminicidio-onu/>